

KAKOKITA TIMES

学校通信 加古北タイムズ

兵庫県立加古川北高等学校
募集広報部



新生徒会長 川西葉月さん インタビュー！

文化祭の準備で忙しい中、新生徒会長になりました2年川西葉月さんに来ていただきました。川西さんはどんな人物だろう、学校や生徒会にどんな思いがあるのだろう、、、インタビューしてみたいと思います



ふ(藤崎) 忙しいところありがとうございます。早速自己紹介をお願いします

は(川西) こんにちは、この度生徒会選挙で会長に選ばれました川西葉月です。まず性格からですが、わたしはマイペースでけっこう大ざっぱな方だと思います。中学校の時から生徒会に入っていて、北高でも1年生からやっています。部活は美術部で、それと総体までの2か月間はハンドボール部に所属していました。休日はゆっくり YouTube をみるのが好きで、美術系の大学生の自作アニメーションなどをよくみています。

ふ) さて、今回生徒会長に立候補しようと思ったのはなぜですか？

は) 中学校では副会長にはなれたんですけども、どうしても先生任せになっていて、高校では自分が中心となってスタッフと一緒に行事など成し遂げたいなあと思いました。また北高は楽しくていい学校なので、生徒会として関わってさらに魅力的な学校にできたらいいなと考えたからです。

ふ) 今回多くの信任を得て当選しましたが、今の思いを聞かせてください

は) いろいろ過程を踏んで挑戦したのでうれしいし、やり切ったという気持ちもあるんですけど、今まで先輩方がやってこられた生徒会のリーダーとして、学校の代表として、私が責任を引き継ぐことができるのかという不安があります。

ふ) どんな生徒会活動にしたいですか？

は) 先輩方は本当にムダのない動きで、中学校とはレベルの差を見せつけられました。高校は本当に生徒が主体の生徒会活動なんだと身をもって感じてきました。自分達もあのようになれるか不安でいっぱいですが、みんなでがんばって行ききたいです。がんばりは私たちの成長のためでもあるけれど、何より生徒みんなのためというのが一番大きいし、先生方もスムーズに動けるだろうし、ホント学校全体のためかなあと思います。

ふ) 将来的にはどんなことをしたいですか？

は) 具体的には決まっていりませんが、人と関わることが好きなので、人と最大限に関わっていて楽しいとか、それにやりがいを感じてるなあって思える仕事に就きたいなと思っています。



ふ) それは自分がリーダーなのかな、それとも支える側なのかなあ？

は) 中学校で副会長をやったとき、自分は支える側に向いているのかなあと思ったことはあったけど、、、まだちょっとわからないです。わからないけどみんなでやる達成感を味わうことをやりたいです！

ふ) では、最後に在校生の皆さんに伝えたいことをお願いします

は) たくさん的高校があるけど、この加古川北高校に来てよかったと思える高校生活になってほしいので、私たちの生徒会の代で私たちの「色」を出して、昨年とはちょっと違った活動が生徒会一同でできると信じて前向きに取り組んでいきたいです。一年間よろしくお願いします。

ふ) 以上です、今日はありがとうございました

は) ありがとうございました～